

LAUSANNE

Partenariat avec le LEB célébré par une rame aux couleurs de la fête



La déléguée de la direction des tl au LEB, Marielle Desbiolles, et le président du comité d'organisation de la Fête du blé et du pain, Jacky Delapierre, ont symboliquement coupé un ruban devant la nouvelle rame aux couleurs de la fête.

Les utilisateurs du Lausanne - Echallens - Bercher s'en étaient déjà certainement aperçus, une rame aux couleurs de la Fête du blé et du pain est en circulation depuis quelques semaines. Son baptême officiel n'a toutefois eu lieu que mercredi, au terminus du Flon à Lausanne. Et a été précédé d'une matinée promotionnelle lors de laquelle 3000 petits pains Solstices ont été distribués aux passagers descendant des trains.

Président du comité d'organisation de la fête, Jacky Delapierre s'est dit très content des accords trouvés entre la manifestation et le LEB, ce «partenaire historique». «Notre partenariat aura plusieurs facettes puisque, outre la mise à disposition de ce train pour promouvoir la fête, la compagnie nous permettra également d'utiliser certains de ses locaux et offrira les trajets aux détenteurs d'un billet les jours de spectacle».